



**APPLICATION FOR AN OUTFITTER LICENCE
DEMANDE DE PERMIS DE POURVOYEUR**



NEW

NOUVEAU \$



RENEWAL

RENOUVELLEMENT \$

APPLICANT - DEMANDEUR

Surname - Nom de famille

Given Name(s) - Prénom(s)

Birthdate - Né le

D-J M-M Y-A

**OFFICE USE ONLY
RÉSERVÉ AU BUREAU**

Mailing Address - Adresse postale

Phone No. - N° de téléphone

RECEIPT NUMBER

INITIAL

Fax No. - N° de télécopieur

DATE

D-J M-M Y-A

Residence Address - Adresse du domicile

Postal Code postal

Phone No. - N° de téléphone

☐ SAME AS ABOVE OR
MÊME QUE CI-DESSUS OU

20

GENERAL - GÉNÉRAL

I HAVE INCLUDED:

J'AI INCLUS :

- ☐ A certificate of good standing issued by the Deputy Registrar of Companies dated within one month of this application (this applies only to a corporation).
Un certificat de solvabilité délivré par le registraire adjoint des compagnies, daté de moins d'un mois avant la présente demande (ceci ne s'applique qu'aux sociétés par actions).
- ☐ The Hunters and Trappers Association is registered under the *Societies Act*.
L'association des chasseurs et trappeurs est enregistrée en vertu de la *Loi sur les sociétés*.

**I AM APPLYING TO OUTFIT IN
JE DEMANDE D'OPÉRER DANS**

Location (Outfitter Area or Unit/Zone) - Endroit (région, secteur ou zone de pourvoirie)

DECLARATION - ATTESTATION

I make this declaration conscientiously believing it to be true and knowing that it is of the same force and effect as if made under oath and by virtue of the *Canada Evidence Act*.

Je fais cette déclaration la croyant consciencieusement vraie et sachant qu'elle a la même force et effet que si elle était faite sous serment et en vertu de la *Loi sur la preuve au Canada*.

I understand that it is an offence to give false or misleading information in this application.

Je comprends que faire une fausse déclaration dans cette demande constitue une infraction.

X

Applicant - Signature - Demandeur

Date :

D-J M-M Y-A

20